



Regierungsratsbeschluss vom 08. Februar 2022

Anzug Thomas Widmer-Huber und Konsorten betreffend Herzstück: Platzierung der Bahnstation bei der Hauptpost

P195570

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Widmer-Huber abzuschreiben.

Begründung

Mit Inkrafttreten des Bundesbeschlusses zum STEP-Ausbauschnitt 2035 am 1. Januar 2020 ging die Zuständigkeit für die Umsetzung des Bahnknotens Basel und für die damit verbundenen Planungen (u.a. auch das «Herzstück») an den Bund, beziehungsweise an das Bundesamt für Verkehr (BAV) über. Der Kanton Basel-Stadt begleitet die seither laufenden Planungen eng und unterstützt deren Vorankommen. Der Regierungsrat hält in seiner Anzugverantwortung fest, dass die alte Hauptpost als möglicher Zu- und Ausgang zur Haltestelle «Basel Mitte» bereits in frühen Phasen der Herzstückplanung geprüft wurde und auch in den laufenden Planungen durch den Bund als Option in Betracht gezogen wird.

